



# Syndicat National Pénitentiaire des Surveillants

affilié à la Fédération Nationale des Fonctionnaires

## Soutien à nos collègues de Saint Mihiel

Les instances nationales du S.P.S témoignent ici tout leur soutien aux collègues du Centre de Détention de Saint Mihiel qui se sont rassemblés dès 6h00 ce matin devant les portes de leur établissement à l'appel du SPS et de FO, unies pour l'intérêt des personnels.

Nos collègues entendent dénoncer :

- les nombreuses agressions sur les personnels (27 depuis le début de l'année),
- la gestion humaine calamiteuse de leur direction,
- la gestion calamiteuse de l'entreprise SODEXO,
- le semblant de dialogue social.

Régulièrement dénoncés depuis plusieurs mois par les personnels et les organisations syndicales, lesquels n'ont pas eu d'autre choix que celui de se mobiliser devant les portes de leur établissement pour tenter de se faire entendre.

Le Bureau National, 30 mai 2024

